

La UJI inicia la cuenta atrás para duplicar los doctorados en Salud - El Mundo Castellón al Día - 16/11/2016

La UJI inicia la cuenta atrás para duplicar los doctorados en Salud

La Escuela de Doctorado ultima la verificación de dos nuevos programas, vinculados a Políticas de Bienestar Social y a las Ciencias Biomédicas

EL MUNDO CASTELLÓN

Frente al arranque del nuevo curso 2016/2017, justamente en el que la primera promoción del grado en Medicina finaliza sus estudios universitarios, la Escuela de Doctorado de la Universitat Jaume I, UJI, da a conocer que se están gestionando trámites para impulsar «la

verificación e implantación» de dos nuevos programas de doctorado vinculados a la rama de conocimiento de Ciencias de la Salud. Estos son Diseño, Gestión y Evaluación de Políticas Públicas de Bienestar social y Ciencias Biomédicas y de la Salud.

Así, tal y como indicó ayer el vicerrector de Investigación y Doctorado (Jesús Lancis) durante el acto de apertura del nuevo curso, «se continuará desplegando la oferta de doctorado en esta rama», sumándose los programas citados a los dos ya existentes: Psicología y Ciencias de la Enfermería.

Por otra parte, durante el acto se confirmaron un total de «195» nue-

vos doctorandos que se han incorporado durante este nuevo curso a la Escuela de Doctorado de la UJI, sumándose a los 1.258 alumnos de doctorado contabilizados hasta la finalización del último curso académico 2015/2016. Además, según reveló Lancis, un «22%» del total de doctorandos eran de nacionalidad extranjera.

El rector de la UJI, Vicent Climent, aprovechó la celebración del acto para reivindicar que «el doctor no es sólo un profesional formado para la docencia», sino que cada vez «más empresas» requieren la presencia de estos expertos en su equipo, ya que aportan un gran «valor añadido y diferencial».



El rector de la UJI, Vicent Climent, presidió el acto. JOSÉ GÓMEZ